



Biographie Eric Bouvet

En 1969, âgé de 8 ans, Éric Bouvet est réveillé par ses parents en pleine nuit pour regarder à la télévision, les premiers pas de l'homme sur la lune. Les images resteront gravées en sa mémoire. Une douzaine d'année plus tard et des études en arts et industries graphique à l'école Estienne, il en fait son cheval de bataille : le fait historique, le témoignage en direct et l'impact de l'image, il devient photojournaliste, en rentrant à la prestigieuse Agence Gamma en 1981. Puis devient indépendant en 1990 jusqu'à ce jour.

Depuis plus de trois décennies il parcourt le monde et couvre les plus grands événements marquants de l'humanité ainsi que la plupart des conflits qui changent le cours de l'histoire. Ses reportages sont publiés dans les plus grands magazines internationaux : Time, Life, Newsweek, Paris- Match, Sunday-Times Magazine, Stern, New-York Times, Der Spiegel, Géo, Figaro Magazine...

Son engagement dans la photographie et la richesse de ses témoignages sont récompensés par de nombreux prix : 5 World Press, 2 Visa d'or, le prix Paris Match, le prix du correspondant de guerre, le prix du Public de Bayeux, la médaille d'or du 150^{ème} anniversaire de la photographie, le prix du Front Line club.

La transmission de son métier et le partage de son expérience font aussi partie de son engagement, depuis maintenant 15 ans, il met en place des workshops au sein des Rencontres d'Arles, ainsi qu' à Paris dans son atelier et lors de différents festivals français et étrangers (Croatie, Suisse, Turquie, Espagne...).



PRIX:

2012 Visa d'Or news
prix de la caserne Bab al- Azizia ,Tripoli, Lybie.

2000 Prix Paris Match
Grozny, Tchéchénie

2000 Prix du Public – Bayeux
Grozny, Tchéchénie

2000 Prix du Correspondant de Guerre – Bayeux
Grozny, Tchéchénie

2000 Visa d'Or du Festival du Photo-journalisme – Perpignan
Grozny, Tchéchénie

1995 World Press Photo.
3ème prix news stories – Commandos Russes, Tchéchénie.

1992 Prix du Press Club de France.
Kurdistan, 1 an après.

1991 World Press Photo
2ème prix spot news – La guerre du Golfe.

1990 World Press Photo.
1er prix news features – Les funérailles de Khomeini

3ème prix news features stories – Les funérailles de Khomeini

1988 150ème Anniversaire International de la Photographie.
Médaille d'or – Omeyra, Colombie.

1987 World press photo.
2ème prix natures séries – Gaz toxiques, Cameroun.



Biography Eric Bouvet

In 1969, as he was 8, Eric Bouvet's parents woke him up in the middle of the night to watch man's first steps on the moon. These images are engraved on his memory. Twelve years later, after finishing his studies in Arts and graphic industry at Ecole Estienne, historical facts, live reporting, and the power of images became his hobby-horse. He worked as a photojournalist when he joined the prestigious Gamma Agency in 1981. He has been working freelance since 1990.

Since over 30 years, he has been covering the most striking events of humanity and most of the conflicts which can change the course of history.

His reports are published in the most famous international magazines: Time, Life, Newsweek, Paris-Match, Sunday-Times Magazine, Stern, New York Times, Der Spiegel, Géo, Figaro Magazine...

His commitment to photography and the quality of his records made him win many prizes: 5 World Press, 2 Visa d'Or, Paris Match Prize, Award for war correspondents, Public Prize in Bayeux, the Gold medal for the 150th anniversary of photography, and The Front Line club Prize.

It is essential for him to transmit professional skills and to share experience. He has set up workshops for 15 years at the Rencontres d'Arles as well as in Paris and in various festivals in France and abroad (Croatia, Switzerland, Turkey, Spain...).



Prizes:

2012 - Visa d'Or news

Storming of Bab al- Aizza barrack, Tripoli, Lybia.

2000 - Paris Match Prize

Grozny, Chechnya

2000 - Public Prize – Bayeux

Grozny, Chechnya

2000 - Award for War correspondents – Bayeux

Grozny, Chechnya

2000 - Visa d'Or du Festival du Photojournalisme – Perpignan

Grozny, Chechnya

1995 - World Press Photo.

News stories 3rd Prize– Russian Commando, Chechnya.

1992 - French Press Club Award.

Kurdistan, one year after.

1991 - World Press Photo

Spot News Stories 2nd Prize – The Gulf War.

1990 - World Press Photo.

News features 1st Prize–Khomeini's funeral

News features stories 3rd Prize – Khomeini's funeral

1988 - 150th anniversary of photography.

Gold Medal– Omeyra, Colombia.

1987 - World press photo.

Nature 2nd Prize stories–Toxic gases, Cameroon.